
Ｎｏ．４ － １   

一般会計予算総括質疑通告書 

 

                             令和 ４年 ２月１７日 

 

議 会 議 長  様 

 

                        会 派 名  新  是  新     

 

議員氏名  仁 部 前 崇    

 

質疑事項 質 疑 要 旨 指定答弁者 

１．令和４年度の

施政方針及び予

算編成は 

 

昨秋、新是新として令和４年度予算編成・施策に関す

る要望書を提出させていただきました。何点か補正予

算・当初予算に反映されています。 

しかし、年明けからの急激な変異株による感染拡大に

社会全体が、大きく揺らいでおり、予算編成された時期

と状況が変化しています。時間の経過とともに出てくる

影響にどう対応していくのかも踏まえて以下をお伺いし

ます。 

（１）コロナ禍、厳しい財政状況が続く中にあっても、

新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金

を余すとこなく有効的に活用でき、町の財政基盤を

維持することができました。しかしながら、収束の

見えないこの災害への喫緊の課題に迅速に対応しつ

つ、将来を見据えた取組も進めていくというバラン

スのとれた町財政運営が求められています。 

国、県の財源を当てにした手法がいつまでも使える

とは限りません。どこかで、将来を見据えた施策への

大胆な舵を切ることも必要であると考えます。令和４

年度当初予算は、効率的・効果的な財政運営を目指し

た「杉戸町を元気にする予算」前年度比０．４％増と

なりましたが、効率的・効果的につながった予算なの

か町長の見解を伺います。 

町長 

教育長 

                   

    ２月１７日 午前・午後１０時５５分 受理 
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質疑事項 質 疑 要 旨 指定答弁者 

 （２）新型コロナウイルス感染症対策については、町民

の生命・身体を守るため、現在３回目のワクチン接

種が進められております。 

この２年間の空白が及ぼす多岐にわたる影響を危

惧します。特に多感な時期の児童・生徒の授業の遅れ

は元より、人との触れ合いの中から育まれる人格形成

に与える影響は、計り知れないものと思われます。町

の予算に対する教育費は維持管理等含め全体の１２．

７％です。近隣市町村と比べてどうなのか。町長、教

育長の見解を伺います。子どもは町の宝、学校教育に

おいて空白の２年間が及ぼした影響をどのように分

析し当初予算に反映したのかを加味して答弁くださ

い。 

（３）長年の懸案であった東武動物公園駅東口通り線整

備事業や旧杉戸小学校跡地活用事業が、本格的に動

き出す令和４年度です。新しい町の顔として多くの

人で賑わい、町の認知度や魅力度を高めることを期

待しますが、依然として計画自体を知らない町民も

少なくありません。足りなかった周知方法をどう転

換し、町民とともに完成を目指すのか見解を伺いま

す。 

（４）西仮グラウンドの利活用は、これからの西地区の

浮沈に関わる大きな課題となります。しっかりとし

た準備も大切ですが、スピードとコンセプトが重要

です。旧杉戸小学校跡地活用事業と同じコンセプト

では「選ばれるまち」には、ならないものと思われ

ます。町長の見解を伺います。 

（５）兼ねてから町長の悲願でもあった役場の新庁舎整

備の基本構想の予算が計上されました。町民が安心

して生活でき、職員が生き生きと働くための心臓部

分にあたる庁舎への町長の考えを伺います。合わせ

て４月から人事異動も含め、新体制になると認識し

ています。しかし昨今、果敢に上を目指す職員が減

少傾向と聞きました。町の元気は働く職員からと言

えますが、町長の認識と見解は。 
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（６）国をあげて急ピッチで進んでいるＤＸ化について、

杉戸町はどのように捉え当初予算に組み込んでいる

のか、ＤＸを苦手とする高齢者がますます増える当

町としては、民生費がいや応なく膨らみます。予算

全体のバランスを含めた見解を伺います 

（７）第２次環境基本計画策定支援業務委託料が計上さ

れています。第１次環境基本計画にはなかったＳＤ

Ｇｓをどのように計画に織り込むのか伺います。 

 


